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Sitzungstag:    Mittwoch, den 30.09.2020 

Beginn:    17:20 Uhr 

Ende:    19:31 Uhr 

Sitzungsort:   Rathauskantine, Rathausplatz 1, 21244 Buchholz 

 

Teilnehmende 
Jugendratsmitglieder:  Kai Bertrand   Jurek Meyer 
    Pascal Bertrand   Paul Paulsen 
    Mattis Kuk   Marieke Postels 
    Carlotta Leitz   Anmol Saggu 
    Ben Meisborn   Tim Süße 

Stadtjugendpflege:  Simone Düring   Sarah Teichmann 

Gäste:    Nils Lange 

 

Tagesordnung 
TOP 1: Begrüßung / Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll 

TOP 2: Allgemeine Berichte 

TOP 3: Berichte aus den Arbeitsgruppen 

TOP 4: Anträge 

TOP 5: Termine 

TOP 6: Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung / Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll 
Alle Anwesenden werden begrüßt und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Die Mitglieder beschließen die vorgelegte Tagesordnung. 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde bereits genehmigt.  

 

TOP 2: Allgemeine Berichte 

Bericht der Stadtjugendpflege 

Sarah berichtet, dass wir jetzt einen Rathausschlüssel bekommen.       

Bezüglich der Fahrt nach Berlin hat sie die Büros von Svenja Stadler und Michael Grosse-Brömer ange-

fragt, von letzterem gab es bereits eine positive Rückmeldung. 

Herr Phieler ist bis zum 02.10. im nicht im Rathaus. Simone ist weiterhin auf unbestimmte Zeit krank-

geschrieben. 

 

Keine Berichte aus den Ausschüssen. 
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Weitere Berichte 

Tim berichtet vom Termin mit f·e·e: Das Team hat einen HH-Antrag über 30.000 € gestellt, um eine 

halbe Stelle finanzieren zu können. Bisher ist f·e·e neben der Vermittlung Ehrenamtlicher im Ganztag 

der Waldschule aktiv, organisiert die Corona-Projekte Bücherlieferdienst sowie Telefonkette und führt 

Veranstaltungen und Öffentlichkeitsarbeit durch. 

 

TOP 3: Berichte aus den Arbeitsgruppen 

Podcast 

Kai berichtet, dass er mit Niclas von fridays for future am Montag die neue Podcast-Folge aufgenom-

men hat, die morgen veröffentlicht werden soll. 

Jurek ergänzt, dass es die Idee eines gemeinsamen Gesprächs insbesondere über die inhaltlichen For-

derungen von FFF gebe. Ben, Jurek und Pascal sind interessiert und werden einen Termin mit Niclas 

vereinbaren. 

 

Jugendrat macht Schule 

Pascal stellt das geplante Projekt vor. Es sollen Unterrichtsmaterialien zur Buchholzer Kommunalpolitik 

erstellt werden, damit der Politikunterricht anschaulicher wird. Ben und Pascal sind verantwortlich. 

 

Podiumsdiskussion 

Marieke berichtet über den Stand zur geplanten Podiumsdiskussion am 28. Oktober. Die Gäste haben 

soweit zugesagt, allerdings stehen die Rückmeldungen der Schulen noch aus. Deshalb werden wir die 

Schulen noch einmal persönlich ansprechen. 

Sarah fragt nach einem Sicherheits- sowie Hygienekonzept. Marieke erklärt, dass ein Hygienekonzept 

der EMPORE vorliege, Kai fragt bezüglich der Verantwortung bezüglich eines Sicherheitskonzeptes bei 

Onne Hennecke nach. 

 

Wahl 

Ben berichtet, dass es zu den bisherigen Plänen Bedenken gibt, ob dies datenschutzrechtlich umsetz-

bar ist. Sarah wird Rücksprache mit der Verwaltung halten, inwiefern dieses Problem lösbar ist. Bis 

dahin werden wir das Thema vertagen. 

 

TOP 4: Anträge 

Social Media-Konzept 

Mattis erläutert seinen vorliegenden Konzeptentwurf und beantwortet einige Rückfragen.  

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 

 

BSR 

Ben erläutert den vorliegenden Antragsentwurf und übernimmt einen Änderungswunsch von Jurek. 

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
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19:00 Uhr | Mattis verlässt die Sitzung. 

 

Barrierefreiheit 

Paul hat einen Antragsentwurf zur Förderung der Barrierefreiheit eingebracht. Es besteht ein grund-

sätzlicher Konsens darüber, dass Inklusion gefördert werden sollte. Allerdings werden von Pascal, Jurek 

und Ben inhaltliche Bedenken zum vorliegenden Antrag vorgebracht. Paul geht darauf ein. Pascal 

bringt noch grundsätzliche Bedenken vor, da es aus seiner Sicht keinen Jugendbezug gebe und die 

Verantwortung eher beim Inklusionsbeirat sieht. 

Sarah fasst die Debatte abschließend zusammen. Da sich eine Ablehnung des Antrages abzeichnet, 

schlägt sie Paul vor, gemeinsam zu überlegen, wie die Anliegen ggf. auch auf dem kurzen Dienstweg 

direkt in Absprache mit der Verwaltung gelöst werden können. Auf Nachfrage von Marieke bestätigt 

Paul, dass der Antrag dennoch abgestimmt werden soll. 

Abstimmungsergebnis: 1 dafür / 7 dagegen / keine Enthaltungen – somit abgelehnt 

 

TOP 5: Termine 
Die nächste Sitzung findet am 04.11. um 17:20 im Torbogenzimmer statt. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Ehrenmedaille 

Der Vorschlagszeitraum endet in einem Monat. Kai wird sich als Jurymitglied Gedanken machen, in 

welcher Form wir für die Verleihung werben können, sodass möglichst viele Jugendliche für die Ehren-

medaille vorgeschlagen werden. 

 

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht. Die Sitzung schließt um 19:31 Uhr. 


